

Tipps für einen gelingenden Start in den Kindergarten

Der Start in den Kindergarten ist ein besonderes Ereignis. Der Alltag für Ihr Kind ändert sich prägend und es entdeckt für sich eine neue Lebenswelt mit eigenen Regeln und Ritualen. Ihr Kind gewinnt ein neues soziales Umfeld mit neuen Bezugspersonen und Freunden. Während der ersten Zeit bildet sich die Gruppe und Ihr Kind wird seinen Platz finden. Dieser Prozess kann herausfordernd sein und unterschiedlich lange dauern. Helfen Sie Ihrem Kind, indem Sie es loslassen, es ermutigen und darauf vertrauen, dass es diesen Schritt bewältigen wird.



Die Kindergartenlehrperson unterstützt Ihr Kind und Sie dürfen sich jederzeit bei ihr melden. Bei Schwierigkeiten sucht sie mit Ihnen das Gespräch.

Die Eingewöhnungsphase kann für das Kind anstrengend und ermüdend sein. Wir empfehlen Ihnen am Anfang, die Freizeitaktivitäten zu reduzieren und darauf zu achten, dass Ihr Kind genügend schläft.

Weitere Kompetenzen, um Ihrem Kind den Einstieg zu erleichtern, sind:



Selbständigkeit: selbständig auf die Toilette gehen, sich die Hände selbst waschen und die Nase putzen, sich weitgehend an- und ausziehen können



Loslösen von der Familie: sich für 4 Stunden von zu Hause trennen können



Regelverständnis: warten bis man an die Reihe kommt, Grenzen akzeptieren, Regeln verstehen und danach handeln können



Durchhaltevermögen: sich 10 Minuten in ein Spiel vertiefen und ebenso lange mit anderen Kindern etwas Gemeinsames tun, sich bei einer Beschäftigung kurz verweilen können und während des Essens am Tisch zu sitzen.



Gruppenfähigkeit: einen ersten sozialen Umgang mit anderen Kindern erleben

Gemeinsam helfen wir dem Kind, den Kindergarteneintritt zu meistern. Wir freuen uns darauf!

Ihr Kindergartenteam